

Seminario Presentación Estudio Longitudinal de la Región de Antofagasta

Generando Acuerdos y Acciones Basadas en Evidencia

En el marco de la segunda versión del Estudio Longitudinal de la Región de Antofagasta, autoridades, académicos y representantes de la sociedad civil se reunieron para conocer los principales hallazgos del levantamiento 2024.

Con una muestra de 5.460 hogares y 13.500 personas, el estudio entrega evidencia clave sobre empleo, salud, educación, vivienda y conectividad, con representatividad regional y comunal.

La iniciativa es liderada por el Instituto de Políticas Públicas de la Universidad Católica del Norte y el Centro UC de Encuestas y Estudios Longitudinales, con el apoyo de SQM.

Un esfuerzo conjunto para impulsar decisiones basadas en evidencia y avanzar hacia un desarrollo territorial más justo y sostenible.



Germán Pérez, alcalde Sacha Razmilic, gobernador Ricardo Díaz, Yantiel Calderón, Eugenio Tironi, Anibal Abogabir y Cristián Rodríguez.



Carolina Cortés, Yerko Echeverría, Gloria Cartagena y Carolina Guzmán.



Eugenio Tironi, Constanza Caldera, Alcaldesa de María Elena Viviana Cuello Rivera, Alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic, Germana González.



Motias Díaz, Tareq Polloni y Thomas Müller.



Felipe Alveal, Sacha Razmilic, David Bravo, Ricardo Díaz, Mónica Guzmán, Cristian Varas y Cristian Rodríguez.



Geraldo Jusakos, Yasna Aguilera y Andrew Trench.



Carlos Rodríguez, Margarita Meneses y Exequiel Ramírez.



Eugenio Tironi, Rodrigo Vera, Viviana Cuello y José Miguel Berguño.



Sacha Razmilic, Ricardo Díaz, Mónica Guzmán y Anibal Abogabir.



Richard Palape, Carlos Vidal Orellana, Martín Jordán y Astolfo Ojeda.